

Alerta por asaltos cerca de la Plaza Perú

Vecinos, transeúntes y el municipio reconocen que una situación de inseguridad está sucediendo estos días.

Juan Pablo Fariña
 cronica@estrellaconce.cl

Inquietud hay entre los vecinos de las inmediaciones de la Universidad de Concepción y la Plaza Perú, debido a la presencia de grupos de personas que se ubicarían allí con la finalidad de cometer asaltos y lanzazos a transeúntes y también comercializar drogas.

Según la información proporcionada por Seguridad Pública del municipio penquista, efectivamente en ese sector se registran problemas de este tipo, lo que hizo también que bastantes visitantes y residentes del sector expresaran su preocupación por redes sociales, evidenciando la presencia de estos grupos compuestos por principalmente por adolescentes.

Del tema, Fernando Delgado, directivo de la Junta de Vecinos Plaza Perú-Diagonal, indicó a La



CARABINEROS REALIZANDO PATRULLAJES EN EL LUGAR.

Estrella que "estos asaltos son realizados por menores de edad, en grupos importantes y que funcionan en forma de manada. Andan por los alrededores de la universidad y también internamente. Vecinos nuestros han visto asaltos y al informarlos se genera una inseguridad de todo el sector".

Agregó que "sabemos que en los temas de seguridad debemos atenernos a

24
 horas del día aseguran desde la municipalidad que se está monitoreando el lugar.

las instituciones establecidas para ello, pero independiente de eso tenemos una comunicación de WhatsApp. También esta-



EL SECTOR, POR ESTOS DÍAS PRESENTA POCAS CIRCULACIÓN DE PERSONAS.

mos comenzando a usar el Sosafe en los celulares, que es un sistema donde cualquier vecino puede hacer un reporte que llega instantáneamente a los demás".

Por su parte, Mauricio Cárcamo, estudiante del sector que suele visitar la casa de estudios para hacer deportes, sostuvo que "es complejo, porque hay muchas familias que pasean por el lugar y otras personas que carretean, pero sin molestar a nadie. Sin embargo, efectivamente se ve a veces a grupos que pueden tener otra intención y hay varios casos de asaltos en redes sociales".

SEGURIDAD MUNICIPAL

Consultada por esta problemática, Daisy Cárdenas, directora de Seguri-

“ Hemos reforzado los patrullajes de nuestra unidad en horario diurno y nocturno ”

Daisy Cárdenas

dad Pública del municipio penquista, dijo que el 8 de junio se constituyó una mesa de seguridad con distintas juntas de vecinos del sector, la Universidad de Concepción y Carabineros, para levantar información respecto a los puntos donde se concentra la mayor cantidad de ilícitos y focalizar los servicios preventivos de forma más

eficiente.

"Hemos reforzado los patrullajes de nuestra unidad en horario diurno y nocturno, tenemos una cámara de seguridad ubicada en un punto estratégico que monitoreamos 24/7, coordinando la llegada de los equipos de seguridad cada vez que se requiere. Hemos gestionado distintos operativos de fiscalización en el perímetro en conjunto con policías y contingente de la Armada, materializándose varios procedimientos por tráfico de drogas en la Plaza Perú", puntualizó.

Añadió que "estamos en contacto permanente con la comunidad y seguiremos trabajando en esa línea para resguardar la seguridad de nuestra comunidad en esta emergencia".